

伊予農生徒会通信～県総体特集～

令和6年 5月 27日発行

今回は第 78 回愛媛県高等学校総合体育大会に本校から 15 の部活、総勢 139 名が県総体に出場します！今回は各部に県総体へ意気込みを聞いてきました。伊予農の仲間の熱き想いをご覧ください！

【男子バスケットボール部】

男子バスケットボール部は自分たちで練習を考えながら日々練習に励んでいます。県総体の初戦の相手は、昨年の県総体で50点差をつけられ負けてしまった相手なので、リベンジマッチとしてまず初戦を勝利できるように頑張ります。3年生が3人しかいませんが、2年生・1年生が多く入ってくれたことで良い練習ができています。ついてきてくれた後輩に感謝しながら3年生として良いプレーができるようにします。

6/1(土) 松山工業高校 14:00～ VS 新居浜東高校



【女子バスケットボール部】

私たち女子バスケットボール部は、1回戦宇和島東高校と戦います。地区予選での反省を生かし、最後まで諦めずに走り切りたいと思います。仲間みんなと息を合わせ、コート内はもちろんのこと、ベンチからも声を出して盛り上げていきたいと思います。3年生は県総体に向けて今まで頑張ってきたので、練習の成果を発揮し、悔いなく終わりたいです。今まで指導して下さった先生、応援して下さった保護者の方への感謝を含め、全力でプレーし恩返ししたいです。応援よろしくお願いします。



6/1(土) 伊予市民体育館 14:00～ VS 宇和島東高校

【男子バレーボール部】

僕たち男子バレー部は、昨年の県総体では悔しい結果に終わりました。その結果をバネに今年は県総体ベスト8を目標に一年間練習に練習を重ねてきました。高校三年間の集大成に相応しい試合を行い、カッコいい先輩の姿を見せ目標を達成します。声出し・汗かき・力出し、伊予農「エンジョイバレーボール」をモットーに最後まで諦めずに試合を行ってきます。僕たちの部活動に関係してくださった人へ感謝しながら一球一球丁寧に！ぜひ応援に来てください！！



6/1(土) 新田高校 14:00 頃～ VS 松山聖陵高校

【女子バレーボール部】

私たち女子バレーボール部は県総体で聖カタリナ学園と対戦します。今まで全員で力を合わせて県総体のために練習を頑張ってきました。県総体では、その成果をすべて出し切れるように一つ一つのプレーに全力で取り組み、コートの中で戦っている選手はもちろん、周りで応援してくれている仲間や保護者、観客の人にも楽しめるような試合ができるように笑顔で頑張ります。応援よろしくをお願いします。

6/1(土) 松山東高校 13:30 頃～ VS 聖カタリナ学園高校

【男子卓球部】

男子卓球部は、一人一人が最後の一球まで全力で取り組み、頑張ります。普段の練習では、チーム全体で仲良く練習しているので、県総体でもそこを生かしてチーム一丸となって応援しあい、一つでも多く勝てるように頑張ってきます。

今まで教えてもたって先生や支えてくれた家族に感謝し、勝って恩返しができるようにしたいです。



【女子卓球部】

3年間練習してきたことを発揮し、四国大会出場を目指して頑張ります！メンバーが少ない中、練習試合や大会に何度も参加し、チームとしても個人としても成長してきました。一球一球を大切に、チームでの応援や団結力で今までで一番の試合をしたいです。お世話になった保護者やOG・OBそして顧問の先生への感謝と恩返しの気持ちをもって勝ってきます。

6/1(土) 西条市総合体育館 9:30～ VS 南宇和高校(男子)

6/1(土) 西条市総合体育館 11:00～ VS 新田高校(女子)

6/1(土) 西条市総合体育館 13:00～ 男女ダブルス:決勝まで

6/2(日) 西条市総合体育館 9:30～ 男女シングルス:2回戦まで

6/2(日) 西条市総合体育館 11:30～ 男女学校対抗:決勝まで

6/3(月) 西条市総合体育館 9:40～ 男女シングルス:決勝まで

【男子バドミントン部】

男子バドミントン部では日々の練習の成果を発揮し、日頃からお世話になっている先輩方、そして先生への感謝を忘れず試合がある喜びに感謝しながら総体に挑みます！また、昨年よりも一つでも多くの試合に勝ち、いろいろな高校と試合できるようにしていきたいです。部員の一人一人が全力で試合に挑みますので応援よろしくをお願いします。

6/1(土) 新居浜市市民体育館 10:00頃～ VS 愛光高校

【女子バドミントン部】

バドミントン部は少しでも多く点数を取り、相手に勝つために日々の部活を頑張っています。練習では基礎を極めようとしんどい練習も乗り越えてきました。前回の大会では、団体戦で良い結果を残すことができなかったのが、県総体では一回戦でも多く勝てるように一生懸命戦っていききたいと思います！私は、大会の時にダブルスもシングルスでもしっかりと声を出して、全力で楽しみながら戦い、皆の緊張感と不安などを吹き飛ばすくらいの試合をしたいと思います！

6/1(土) 新居浜市市民体育館 9:50頃～ VS 新居浜高等専門学校

【男子ソフトテニス部】

僕たち男子ソフトテニス部は県総体に向けて毎日練習してきました。練習の成果を生かし、県総体では団体戦を勝ち進める、良い結果を残せるように頑張っていきたいです。残り少ない時間を大切に、全力で練習に取り組んでいきます。



6/2(日) 松山中央公園テニスコート 11:00～ VS 北宇和高校

【女子ソフトテニス部】

私たちソフトテニス部は団体戦で県総体に出場します。運動部では珍しく男女一緒に活動しています。人数も多く、練習する中で意見が合わないこともあり、大変なこともたくさんありました。しかし、みんなで協力しながら練習をしてきたので、練習の成果を発揮できるよう一生懸命プレーをしたいです。団体戦は個人戦よりもチームワークが大切なのでチームみんなで支えあいながら楽しむことを目標に最後まで頑張りたいです。

6/2(日) 松山中央公園テニスコート 11:00～ VS 宇和高校

【男子テニス部】

私たちテニス部は、総合運動公園で行われる県総体に出場してきます。この県総体で一勝でも多く勝つことができるように日々練習に励んできました。本場では、練習してきたことをすべて発揮できるように全力を尽くします。また、今まで教えてきてもらった顧問の先生方に感謝をし、恩返しができるような試合をしたいと思います。

6/1(土) 愛媛県総合運動公園テニスコート 9:00頃～ VS 松山南高校

【ライフル射撃部】

私たちライフル射撃部は、6月1日・2日に行われる県総体に向けて日々練習に励んでいます。1年生にとっては初めての総体ですが、3年生にとっては最後の総体です。集大成として悔いの残らないように日々の努力を発揮し、良い結果が出せるように頑張ります。また、1人でも多くの人が四国総体そして、全国大会へと出場できるように戦います。



6/1(土) 伊予農業高校ライフル射撃場 9:25～ エアライフル男女

6/2(日) 伊予農業高校ライフル射撃場 9:20～ ビームライフル男女・ビームピストル男女

【陸上競技部】

私は井口先生のご指導の下、日々練習に励んできました。投擲で私は円盤と砲丸とやり投げ、全てを練習してきましたが、地区大会では円盤はうまく飛ばせることができませんでした。やり投げは棄権し、残った砲丸で県大会に行くことができました。砲丸は少し苦手なのですが、普段の練習で上達できるように県総体に向けて頑張っていきます。自分の力を十分に発揮し、県総体では、自己ベストの更新を目指し頑張ってきます。

6/3(月) 愛媛県総合運動公園 10:00～(女子砲丸投げ)

ご協力いただきました部活動の皆さんありがとうございました。

伊予農一同応援しておりますので練習の成果を発揮できるように頑張ってください！

試合の観戦も可能ですので選手たちの勇姿をぜひ！！！！

～声出せ 汗出せ 力出せ～